
 

第335回例会 2月2日(火)AM 7:30～8:30 オークラホテル4F平安の間 

■司会:磯部 隆一 ■点鐘:小粥勝好 ■ロータリーソング:奉仕の理想 

末広さくらさんの模範による 

ラジオ体操 

 コラム  幹事報告の続き 

① 地区役員委嘱状を八田さんへ 
② クマヒラ様より「抜粋のつづり」

寄贈頂きました。希望者は受付に

置いてありますので、ご一読を。

③ ロータリーの友&ガバナー月信を

  ﾒｰﾙﾎﾞｯｸｽに配布しました。  
④ 本日、例会終了後に第２回の予定

者会議が開催されます。 
スマイル報告 

Libby Joseph Matthew(ﾘﾋﾞｰ･ｼﾞｮｰ)；

2/8(月)にフォーシーズンズ外語学院

が佐鳴台から砂山に移転します。浜松

駅から徒歩5分と大変近いです。是非、

皆さん英会話にチャレンジして下さ

い。社名も「株式会社 フォーシーズ

ンズ外語学院」となりました。 

小田木基行；浜松ぐるめ探偵団のケー

キ編を配布。「ケーキは人を元気にす

る力がある」と言われており、今回は

１３店舗を紹介しました。次号(３月号)

浜松ぐるめ探偵団は洋風ランチ特集

です。素敵なお店を紹介して下さい。

 ① 2/27(土) IM が浜名湖 RC の主幹で開催されます。

② 2 月 View 広場のﾃｰﾏ「何か楽しい話、嬉しかった話

を」です。投稿して下さい。 
③ ガバナー事務所よりハイチ地震災害への募金依頼が

ありました。募金箱を回覧しますのでご協力下さい。

④ 浜北 RC 主催の「認知症サポーター養成講座」が

12/19 に開催されました。（奥山さんから報告を頂きます。）

89名中72名80.90% 

前々回修正出席率 71.91% 

日曜日に NHK ﾃﾚﾋﾞの「NHK ｽﾍﾟｼｬﾙ」で『無縁社会』を取り

上げていました。現在、年間に 32,000 人程の方が「無縁仏」

として扱われているそうです。私達は、縁あって色んな方と

関わり、話が出来る事は非常にありがたいと思います。ご縁

と言えば仕事上、ヨーロッパ旅行でご一緒した事がある会社

の会長さんと十年振りに通りすがりで会い、現在、仕事上で

話が進んでおります。これも凄いご縁だと感謝しております。

ﾌｧｲﾔｰｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞのまとめ 

有川 京司郎 さん 

地区役員委嘱状を手に挨拶  

八田 峰夫 さん 

認知症ｻﾎﾟｰﾀｰ養成講座の報告 

 奥山 えりこ さん 



 

テーマ；創立 10 周年記念に向けて 
          ～10 周年記念事業について～ 
 
月曜日；・音楽イベントの企画 
    ・エコ事業 
    ・講演会の開催 
    ・元気にする記念事業 
    ・事業を単発か継続かは今後の課題として、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞと 

して自信を持った行動(事業)をやりたい 
火曜日；・子供達に夢を与える事業 
    ・ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの精神を意識した人道的支援活動 
    ・社会奉仕、職業奉仕を意識した事業 
    ・荒れた山に植林して緑を復活させる事業 
    ・「浜松＝二輪の町」で元気が出る企画を練った事業 
水曜日；・青少年育成事業に関する企画 
     スポーツ大会の開催、コンテストの開催 
    ・ミュージカルなどの誘致と招待 
    ・パワー浜松 RC が冠スポンサーになって芸術祭、市民 

コンサートや地元産物を紹介・販売するﾌﾘｰマーケット 
木曜日；・青少年育成国際交流基金を作って交換学生の派遣・受入

で優秀な学生達に学ぶチャンスを与える 
    ・街中の活性化…静岡の大道芸みたいな企画やトライアス

ロンやマラソンなどの開催 
    ・講演会の開催 
金曜日；・環境エコ…森林を守る事業を検討したらどうか 
    ・スポーツ…浜松シティマラソンを誘致 
    ・ブラジル人などの外国人に対する支援事業 
    ・障害を持つ方への理解と支援をする事業 
    ・姉妹提携クラブをつくる 
    ・ISO1400１を取って環境問題を考える 
 
☆発表内容は、一部抜粋させて頂きました。曜日により内容が重複

している箇所は割愛してりますので、ホームページ上の議事録を

ご参照下さい。 

1/25(月)～1/29(金)開催の 

ファイヤーサイドミーティング討議内容の発表 

月曜日 青山 素久

火曜日 富田 清志

水曜日 神田 広一

木曜日 安間 利広

金曜日 市川 明広


